

DIRECCION DE PROPAGANDA



SUMARIO

	Pgs.
12.- Partes de guerra rojos.....	
22.- Resumen de BOLETIN DEL SERVICIO rojos.....	
32.- Llamamientos y Noticias DE rojos.....	
42.- Hftines y discursos RADIO	
52.- Comentarios rojos:	
a) a operaciones.....	
b) a la actuaci3n nacionalista.....	
= PRIMERA EDICION =	
62.- Acuerdo.....	
72.- Noticias del Extranjero:	
a) dadas por radios rojos.....	
b) facilitadas por radios extranjeras.....	

Salamanca 21 de diciembre de 1936

BOLETIN INFORMATIVO DEL SERVICIO DE RADIO



En el sector del centro, comprendido en una gran extensión entre Villanueva del Pardillo, Valdemorillo, Pozuelo y Majada Honda atacaron las bandas facciosas, después de una gran preparación artillera. Este amplio sector fué batido por nuestra artillería, y nuestras fuerzas rechazaron valientemente al enemigo al que hicieron retroceder en una gran extensión. A las 8 de la noche intentarán un asalto a nuestras líneas del sector de la Moncloa y Fuente de los Franceses; pero fué rechazado por nuestras milicias con fusiles, ametralladoras y bombas de mano. El enemigo tuvo que replegarse.

SUMARIO

Pgs.

- 1º.- Partes de guerra rojos.....
- 2º.- Resumen de Prensa dado por radios rojas.....
- 3º.- Llamamientos y Noticias rojas.....
- 4º.- Mítines y discursos rojos.....
- 5º.- Comentarios rojos:
 - a) a operaciones.....
 - b) a la actuación nacionalista.....
- 6º.- Acuerdos políticos rojos.....
- 7º.- Noticias del Extranjero:
 - a) dadas por radios rojas.....
 - b) facilitadas por radios extranjeras.....



PARTES DE GUERRA ROJOS

Parte de la Guerra Roja. - Hoy operaron nuestras fuerzas en una de las sectores más importantes de este frente. La operación empezó por la mañana y terminó a última hora de la tarde. En el sector del centro, comprendido en una gran extensión entre Willanueva del Pardillo, Valdemorillo Pozuelo y Majada Honda atacaron las bandas facciosas, después de una gran preparación artillera. Este amplio sector fué batido por nuestra artillería, y nuestras fuerzas rechazaron valientemente al enemigo al que hicieron retroceder en una gran extensión. A las 8 de la noche intentaron un asalto a nuestras líneas del sector de la Moncloa y Puente de los Franceses; pero fué rechazado por nuestras milicias con fusiles, ametralladoras y bombas de mano. El enemigo tuvo que replegarse.

Parte del Gobierno de Euzkadiz. - Repite el parte que ya dimos en nuestro Boletín anterior. El sector sobre el cual presionaron las fuerzas del General Franco, que en el parte de referencia aparecía en blanco por no haberlo captado, nuestras escuchas es el de Nafarrate. Dice después que se les han pasado un cabo y cuatro soldados de artillería y un soldado de Ceriñola.

Los ataques del enemigo -continúa diciendo el parte de guerra- para reconquistar las posiciones ultimamente conquistadas por nosotros son desesperados; pero valientemente los rechazan nuestras tropas. Dada la importancia de estas posiciones, no nos ha sorprendido que durante la jornada de ayer el enemigo hiciera esfuerzos desesperados para recuperarlas en Nafarrate. Por esta razón nosotros no hemos emprendido el avance hasta dejar bien consolidadas y fortificadas estas posiciones. Pero el enemigo quiso probar fortuna, una vez más, he inició un avance que fue rechazado con energía por nuestra parte. El ataque continuó por la tarde y al fin los facciosos se vieron obligados a retirarse, una vez más, apuntándose el triunfo nuestras tropas. Nuestras fuerzas están preparadas para responder a estos ataques por esta razón poco se puede temer.

Parte de la Comisaria de Guerra de Santander.- Hoy operaron nuestras fuerzas en unos de los sectores mas importantes de este frente,. La operación empezó por la mañana y terminó a última hora de la tarde. Nuestras fuerzas atacaron briosamente ocupando las posiciones del enemigo al que causaron bastantes muertos y heridos y abandonó fusiles ametralladoras etc. Además durante la operación cortaron la carretera de Burgos para impedir la llegada de las fuerzas,

La aviación facciosa bombardeó Reinososa, donde hubo desperfectos y resultaron heridos mujeres y niños.

Nuestras fuerzas han obligado al enemigo a retroceder 4 Kms.

ASTURIAS.- Esta mañana terminó el ataque a Garellada. Durante todo el día los aviones facciosos arrojaron bombas sobre San Esteban de las Cruces y Langreo donde suponían que había concentraciones de mineros; pero su labor principal fué la de arrojar octavillas firmadas por el General Franco (A continuación copian algunos párrafos de estas octavillas). Ni que ~~estuviera~~ decir tienen que esta hoja ha sido recogida con gran regocijo por nuestros milicianos, y ha causado la hilaridad de estos.

« El Sal » cree que demostrada ya la desoportunidad de
esfuerzos países extranjeros a los rebeldes, debe ya cambiar la acti-
tud de aquellos naciones que se llaman así nunca democráticas.
Es claro ya - añade - de que los estrepitosos que sufrimos hacen nalla
en la conciencia europea.

« Política » aplaude la circular del Ministerio de la guerra
señalando las normas para festejar estas «abidades». Preocupa tam-
bién la gran ofensiva que los rebeldes preparan con los medios
con que les ha provisto el nazismo. Concluye diciendo que una prueba
de este próximo y violento ataque, la da las grandes preparati-
vos que el enemigo viene realizando en un frente cercano a Madrid.

Otro periódico dice que el enemigo no abandonará ya fucili-
mente la partida y que es necesario ganarsela con sangre. Todas
debemos estar un pte sin val relación alguna

RESUMEN DE PRENSA DADO POR LAS RADIOS ROJAS

Enisera del Partido-Comunista de Madrid. (Captado a las 13'30 del día 20)

» Mando Obrero ». Dice que q consecuencia de la magnífica actuación diplomática del Gobierno y de la intensa propaganda que por la causa de España vienen haciendo todos los comunistas del Mundo, la opinión ha sufrido un cambio favorable para la República. El partido comunista francés se mantiene en su justa consigna de : Ni indemnización , ni bloqueo .

»Claridad » protesta de la campaña de difamación que vienen haciendo e Italia contra el pueblo español y que afirma se ve obscurcida ,justamente, por la que realiza el P.O.U.M.

» C.N.T. » Se congratula de que en Andalucía se haya conseguido por fine el Mando único , que servirá para hacer allí la ofensiva general que tanto anhela el pueblo español en todos los frentes y que ~~sumamente~~ obligará a los facciosos a disminuir su constante presión sobre Madrid .

» El Sol » cree que demostrada ya la descazada ayuda de ciertos países extranjeros a los rebeldes ,debe ya cambiar la actitud de aquellas naciones que se llaman así mismas democráticas .

Es ghora ya - añade- de que los atropellos que sufrimos hagan mella en la conciencia europea .

» Política » aplaude la circular del Ministerio de la Guerra señalando las normas para festejar estas Navidades .Pronostica también la gran ofensiva que los rebeldes preparan con los medios con que los ha provisto el nazismo.Concluye diciendo que una prueba más de este próximo y violento empuje , la da los grandes preparativos que el enemigo viene realizando en un frente cercano a Madrid .

Otro periódico dice que el enemigo no abandonará ya fácilmente la partida y que es necesario ganarsela con sangre .Todos debemos estar en pie sin val cilación alguna

Llama la atención del público en general ,aconsejándole la mayor fraternidad entre los distintos elementos de los partidos populares. Pensemos -dice - que la alegría de que gozamos cuando nos hablan de disenciones y reyertas entre los adversarios ,tambiénn ellos la gozarán cada vez que se enteren de las ~~disenciones~~ ~~las~~ divergencia y la diversidad de pareceres, que, también por desgracia existen entre ellos .

XXXXXXXXX NOTICIAS ROJAS

EXTRACIONES DE UNOS SUPUESTOS EVADIDOS DE MALLORCA.- Once afiliados a O.R.E han conseguido escapar de Mallorca y relatan, en una información dada en "Solidaridad Obrera", los horrores de la isla. En Mallorca han hecho los nacionalistas , hasta el 19 de noviembre, dosmil novecientos sesenta y dos asesinatos. En las cárceles hay mas de seis mil trabajos que serán fusilados si Mallorca no es liberada, pues todos los días en las cárceles unos cuantos para ser ejecutados. El pueblo esta esperando que las tropas vayan a libertarle y la guarnición espera que los aviones leales bombardeen la isla para sublevarse. La Isla esta bajo el poder de los Italianos, los cuales han pintado sus barcos de negro (parece que les poniendoles nombres españoles) y surten de viveres a los rebeldes.

UNA VISITA AL EMBAJADOR ALEMAN.- Eden ha celebrado una conferencia con el embajador alemán en Londres sobre la gravedad de la situación creada con el pacto de voluntarios a España. El embajador marchara a Berlin para exponer las dudas que tiene Inglaterra. Se va a proponer a xxx un acuerdo de las potencias para hacer efectivo el pacto de No Intervencion.

(Estados dos noticias son dadas en la emision de las treinta del veinte por la 2 F.P. de Vizcaya)

UN HABLA EN LA CAMARA DE LOS COMUNES DE LOS ASUNTOS DE ESPAÑA.- Se ha dado un interesante debate en la Camara de los Comunes sobre la situacion internacional. Eden dijo que Alemania, Italia y Portugal deben dejar a España y que todas las naciones deberan inhibirse para que los interiores de España sean resueltos por los españoles

(2 F.P. Vizcaya , emision de las diez treinta del 19)

LLAMAMIENTOS Y NOTICIAS ROJAS

=====

Como todos los dias continuan las Radios rojas sus apremiantes llamamientos a milicianos y organizaciones, en los mismos terminos que siempre. Es de bajo la amenaza de ser considerados faccionosos los que no acudan .

Renunciamos a reseñar mas particularmente estos llamamientos , pues será reproduccion de los insertados en anteriores Boletines.

~~XXXXXXXXXX~~ NOTICIAS ROJAS
=====

DECLARACIONES DE UNOS SUPUESTOS EVADIDOS DE MALLORCA.- Once afiliados a la CN T han conseguido escapar de Mallorca y relatan, en una informacion publicada en " Solidaridad Obrera", los horrores de la isla. En Mallorca levaban hechos los nacionalistas , hasta el 19 de noviembre, dosmil novecientos cincuenta y dos asesinatos. En las carceles hay mas de seis mil trabajadores que seran fusilados si Mallorca no es liberada, pues todos los dias sacan de las carceles unos cuantos para ser ejecutados. El pueblo esta esperando que las tropas vayan a libertarle y la guarnicion espera que los aviones buques leales bombardeen la isla para sublevarse. La Isla esta bajo el poder de los italianos, los cuales han pintado sus barcos de negro (parece que dijo que poniendoles nombres españoles) y surten de viveres a los rebeldes.

EDEN VISITA AL EMBAJADOR ALEMAN.- Eden ha celebrado una conferencia con el embajador aleman en Londres sobre la gravedad de la situacion creada con el envio de voluntarios a España. El embajador marchara a Berlin para exponer a Hitler las dudas que tiene Inglaterra. Se va a proponer ~~exxxx~~ un acuerdo a seis potencias para hacer efectivo el pacto de No Intervencion.

(Estados dos noticias son dadas en la emision de las diez treinta del veinte por la 2 F.P. de Vizcaya)

EDEN HABLA EN LA CAMARA DE LOS COMUNES DE LOS ASUNTOS DE ESPAÑA.- Se ha celebrado un interesante debate en la Camara de los Comunes sobre la situacion internacional. Eden dijo que Alemania, Italia y Portugal deben dejar la guerra española y que todas las naciones deberan inhibirse para que los asuntos interiores de España sean resueltos por los españoles

(2 F.P. Vizcaya', emision de las diez treinta del 19)

MITINES Y DISCURSO ROJOS

Unión Radio de Madrid, retransmitió, a las 12 de la mañana de hoy 20 de Diciembre el siguiente mitin celebrado en Valencia y organizado por la Unión de Rabassaires de Cataluña y Valencia.

En primer lugar habla el representante del nuevo Gobierno de Cataluña, que se cree debe ocupar el cargo de Sub-Secretario del Ministerio de Agricultura. (Como ha hablado en catalan, ha sido difícil poder recoger el sentido del discurso, y aunque uno de los oyentes le pidió que hablase en castellano, le contestó de la siguiente forma) Me perdonareis que no hable en castellano, pero es que yo no se casi hablarlo y, además, me expreso mucho mejor en catalán, ya que también pienso en catalan.

(Ovación)

Habla sobre la situación del campo en Cataluña y Valencia donde dice que es donde el campesino ha alcanzado las condiciones máximas de mejoras en el orden del trabajo, lo mismo en jornal, como en pocas horas de trabajo y en mayor rendimiento, por las buenas herramientas que le han ido entregando. La tierra debe ser para el que la trabaje, este ha sido el tópico tan repetido durante tantos años, sin poder llegar a realizarse. Pero ahora si lo habrá con efectividad. Pero yo apoyo la teoría de hacer las Federaciones Provinciales Campesinas, con las cuales se consolida la pequeña propiedad dando a estos organismos la autoridad necesaria para poder regirse por si mismos, y sin intervenciones de partidos políticos de ninguna clase. Propugna por la Unidad Solidaria de la tierra.

Después habla otro orador "rabassaire" en los siguientes términos: Después de saludar a todos los camaradas que se encuentran luchando en el frente, y a esos bravos defensores de Madrid, se dirige a los concurrentes para hablarles del problema del campo y de la tierra, que ha sido el motivo de esta Asamblea. Da cuenta de las diversas revoluciones por que ha pasado Francia en 1849 y en 1871, Rusia en 1905 y, finalmente, en 1917; en todas ellas ha fracasado siempre el problema campesino en cuanto a la revolución. Todos los revolucionarios que han querido apoderarse del campo han fracasado siempre, siempre han tenido que retroceder sin conseguir sus viles propósitos de arruinar al pobre campesino. La defensa del campesino siempre ha sido la más esforzada de todas las revoluciones. Pero ahora debe triunfar, es necesario que triunfe, con la legalidad que nosotros proponemos.

El problema del campo en esta región tienen los siguientes problemas: El problema de la naranja, el problema del arroz, el problema de la patata, el problema de la algarroba; todos estos problemas dependen de uno solo, "el del Orden Público en el campo", y ese ya se irá imponiendo porque hasta hoy no hemos tenido más que el desorden y la anarquia por todas partes.

No se podrá hacer la producción necesaria sino se hace antes la Unión de Campesinos en todos los frentes de lucha. Hay que hacer medidas de carácter general. Se equivocan quienes crean que nosotros vamos contra este o aquel partido político. Nosotros hemos sido siempre contra las dictaduras de Primo de Rivera, de Lerroux y de Gil Robles, he iremos siempre contra todas las dictaduras; pero es que ahora en estos cinco meses que llevamos de socialismo y de anarquismo, estamos mucho peor que con todos los dictadores anteriores. Las medidas que los socialistas nos dieron, nos perjudicaron siempre en mayor medida que las de los anteriores Gobiernos.

todavía el medio de transformación.

Tener en cuenta que en Rusia después de 19 años de efectuada la revolución, hay todavía campesinos que trabajan la tierra para el Estado sin obtener por ello ningún beneficio.

Todas las veces que se ha querido enfrentarse con el pequeño campesino no han tenido que retroceder y tendrán que retroceder siempre pues la inferioridad del campesino es manifiesta.

Para aquí los que hasta ahora vienen haciendo los llamados hombres responsables, es arrebatar las tierras y los medios de cultivarlas. Los campesinos van contra ello, y deben estar siempre dispuestos a levantar el brazo sublevados y a evitar que se haga el "montón" como se está haciendo ahora con todos nosotros. Ellos predicaban que todo será de todos, todos seremos iguales, y nosotros, después de cinco meses de "igualdad", resultamos que tenemos un ministerio de Agricultura; pero... no tenemos pan, no tenemos tierra, no tenemos nada.....Nada es de nadie.....

Os voy a contar un caso reciente: Un campesino vino a decirme que él trabajaba una tierra de arriendo. Cuando vino Gil Robles se la quitaron devolviendosela al propietario y devolviendome el dinero. Después del 16 de febrero me la volvieron a dar en arriendo y yo para trabajar.

Vosotros ,que defendeis la Unión soviética, porque allí se trabaja la tierra para todos , no habeis hecho aquí lo mismo, sino todo lo contrario, o sea que la trabajemos nosotros para algunos de los que dirigen los partidos políticos, Nosotros defendemos la pequeña propiedad de la tierra y sus productos que es lo que se precisa verdaderamente para el socialismo.

Lo que precisamos es que nuestros campos sean aprendidos a cultivar , y que las tierras sean trabajadas con nuevos procedimientos; ~~para ello necesitamos tractores, abonos, y maquinaria moderna .Para todo ello hace falta ese dinero que están gastando en cosas absurdas e innecesarias, en todo ese material de guerra que no se sabe manejar. (Aplausos) Por eso el "estado no da lo que se precisa para cultivar esta tierra que es la riqueza del nuevo estado socialista .No existe todavía el medio de transformación .~~

Tener en cuenta que en Rusia después de 19 años de efectuada la revolución, hay todavía campesinos que trabajan la tierra para el Estado sin obtener por ello ningún beneficio.

Todas las veces que se ha querido enfrentarse con el pequeño campesino no han tenido que retroceder y tendrán que retroceder siempre pues la inferioridad del campesino es manifiesta.

Pero aquí los que hasta ahora vienen haciendo los llamados hombres responsables, es arrebatar las tierras y los medios de cultivarla. Los campesinos van contra ello, y deben estar siempre dispuestos a levantarse sublevados y a evitar que se haga el " montón " como se está haciendo ahora con todos nosotros ,Ellos predicaban que todo será de todos, todos seremos iguales, y nosotros, después de cinco meses de " igualdad " , resulta que tenemos un ministerio de Agricultura ;pero no tenemos pan, no tenemos tierra, no tenemos nadaNada es de nadie

Os voy a contar un caso reciente : Un campesino vino a decirme que el trabajaba una tierra de arriendo ,Cuando vino Gil Robles se la quitaron devolviendosela al propietario y devolviendome mi dinero Después del 16 de febrero me las volvieron a dar en arriendo y yo pude trabajar;

4
pude trabajar ; y ahora, al venir esta situación, el Comité' de pueblo me las ha vuelto a quitar sin restituirme nada . ? Decidme . que es peor Gil Robles o este Comité - ?

Otro caso es voy a citar que es digno de oírse .El Alcalde de Huirí ,un conocido socialista , el día que se hizo la revolución en el pueblo obligó a una pobre mujer a vestirse de una manera ridícula con un gorro de mil colorines y a salir a la calle para vocear el bando de incautación por el alcalde de todos los productos del pueblo. la pobre mujer sirvió de bota a todo el pueblo,pero como el que lo ordenaba era el alcalde, que venia a ser lo que el cacique de los antiguos tiempos dictatoriales , habia que acatarlo .El alcalde ordenó recoger todo el arroz que habia en el pueblo cuyo valor era de 200,000 ptas. Este arroz fué transportado no se sabe donde y el alcalde desapareció del pueblo después de haber realizado las 200,000 ptas, sin que se volviese a saber nada de él .Este era un alcalde modelo.Hay que ir a todos los pueblos y decir al alcalde que trabaje como los demás ,si queremos la igualdad .(Aplausos)

Otro caso reciente es el siguiente :

Un campesino vino a nosotros y nos dijo : Mirad ,camaradas, yo tenia la pequeña cosecha del año y fui a la ciudad a venderla .Antes de llegar a ella me hicieron pagar un impuesto voluntario del 20 % de ella ; poco después y antes de llegar a donde habia de venderla ,tuve que pagar otro impuesto mas que equivalia al 30 % , y después llegué a la ciudad y se me incautaron de toda la cosecha . Esto es no tener ningun'respecto. Aquí hay mas fronteras que en un tablero de ajedrez .(Ovación)

No hace muchos días los vecinos de un pueblo, que no tenia médico, les pidieron al Comité del pueblo cercano porque tenian un enfermo. El Comité dijo que no podia mandar al médico porque lo tenian requisado .Se le rogó de nuevo que lo enviase porque el enfermo estaba muy gravemente le contestaron la misma negativa .A los 2 días les avisaron que lo enviaban en burro ;pero ya no era necesario el enfermo habia muerto.

Hay que organizar lo que obligue al respeto de toda la agricultura y de todos los que trabajamos la tierra.

Lo que tenemos todos es una cobardía colectiva que nos impide enfrentarnos con este pavoroso problema.

Que hacemos con quejarnos a los Ministros y Gobernadores y Comités Centrales, si lo que hacen es enviarnos una Comisión para investigar en vez de mandarnos tanques y cañones para combatirlos:

Quien roba a los campesinos siembra la desmoralización, enfría sus entusiasmos anti-fascistas y, de hecho, hace el juego al enemigo.

Quien atropeya al campesino y rompe la unidad del campo, son los que merecen estar en esa llamada Quinta Columna que actúa en Madrid y que, por lo tanto, están al servicio de la misma.

Que nadie acuse a nadie, a ninguna organización política, aunque cada uno piense en el ideal de ellas, deben de tomar cada uno lo que cada uno les corresponde.

Tenemos intención de ganar la guerra, y a eso debemos de ir todos; pero para ello hace falta perder esa cobardía colectiva que nos impide enfrentarnos con los partidos políticos.

¿Que hemos ganado hasta ahora? Si antes estábamos manejados por los caciques usureros, ahora éstos han sido superados por los llamados Comités Campesino, y, sería horrible, tener que gritar ahora: ¡Vivan los caciques y los usureros!

Termina diciendo que cuanto antes se haga la Unión de Campesinos será mejor para defender la pequeña propiedad de la tierra.

(2 P.P. Vizcaya 10'30 28-12)

Campaña sobre las fuerzas africanas.— La emisora del Partido Comunista de Madrid dice que según cuenta un evadido de la zona enemiga, los moros se niegan a venir actualmente a España y últimamente Jefes de Cábilas y Santones recorren el Marruecos español cargados de alhajas y dinero diciendo que vienen de la Península. Fuerzas acaris vigilan las playas y puertos controlados por soldados fascistas. Las tropas peninsulares han sido retiradas del servicio porque se desconfía de ellas. (Radio del Partido Comunista 1'30 tarde 28-12)

COMENTARIOS ROJOS A LAS OPERACIONES.

Fecha en Santander, Radio Vizcaya da la siguiente noticia:

Según las noticias ~~escuetas~~ ^{importantes} del parte o ficial se ve que la aviación facciosa causó ~~importantes~~ ^{importantes} daños en Reinosa.

En Nafarreta tuvimos la cooperación de la aviación que actuó eficazmente.

La aviación enemiga bombardeó Trubia.

Parece que la tan gran anunciada ofensiva sobre Madrid ya ha empezado. En el sector de Madrid y, en una gran extensión, se desplegaron las fuerzas facciosas, que llevaban en primera línea a los soldados alemanes. Esta operación fué precedida de una gran preparación artillera que fué contestada por nuestras baterías. El combate, o duelo de artillería, se prolongó durante muchas horas. Esta operación se desarrolló en el sector de Majada Honda, Valdemorille, Villanueva del Pardillo y Pozuelo. Nuestra artillería impidió la llegada de refuerzos de la retaguardia y a última hora el enemigo se retiró dejando sobre el campo gran número de muertos.

Nuestra victoria está en Madrid. La mayoría de los barrios destruidos no son objetivos militares. Esto han dicho los Miembros de la Comisión Sueca.

La aviación facciosa bombardeó ayer Daimiel y Colmenar causando víctimas inocentes. Este hecho ha causado gran indignación. (2 F.P. Vizcaya 10'30 20-12)

Campaña sobre las fuerzas africanas.— La emisora del Partido Comunista de Madrid dice que según cuenta un evadido de la zona enemiga, los moros se niegan a venir actualmente a España y ultimamente Jefes de Cabilas y Santones recorren el Marruecos español cargados de alhajas y dinero diciendo que vienen de la Península. Fuerzas ascaris vigilan las playas y pueros controladas por soldados fascistas. Las tropas peninsulares han sido retiradas del servicio porque se desconfía de ellas. (Radio Partido Comunista 1'30 tarde 20-12)

ACUERDOS POLITICOS ROJOS
=====

A la salida del Consejo de Ministros celebrado ayer en Valencia el Ministro de Instrucción Pública encargado de facilitar la referencia a los periodistas dijo que se habi aprobado un Decreto para la unificación de todas las fuerzas de Orden Público, Guardias de Asalto, Seguridad, Policía etc. desapareciendo las milicias de retaguardia y las antifascistas .

El resto del Consejo , como ya hemos destacado en la última edición de ayer de nuestro « Boletín » se dedicó a escuchar al Ministro de Estado que dió cuenta de sus gestiones realizadas durante su viaje al extranjero .

NOTICIAS DEL EXTRANJERO
DADAS POR LAS RADIOS ROJAS

=====

BATISTA Y LOS MILITARES CUBANOS HACEN POLITICA FASCISTA.- Continua el ambiente de subversion , los jefes militares al lado del corenel Batista amparan el fascismo y piensan dar de lado a todos los politicos cubanos.
(Union Radio . Valencia, a las 23 del 19)

ARGENTINA POR LA NO INTERVENCION.- Buenos Aires El consejo aprobo hoy por unanimidad, una mocion de No Intervencion en los asuntos de Europa.
(Union Radio Valencia, a las 23 del 19)

ESPIAS Y CONSPIRADORES.- Este es el titulo de un libro que acaba de aparecer en Paris en el que se estudia la genesis de la sublevacion española relatando todos los hechos acaecidos desde que se concibio por los nazis hasta su realizacion en julio. ~~Arranca~~ la genesis de la sublevacion desde el año 34, fecha en que entraron en España cincuenta espías alemanes, sorprendentemente pagados. Desde entonces se comenzaron a publicar articulos en numero de 164 al socaire de una politica democratica. El periodico " Informaciones" era el portavoz aleman. El libro se publicara en español. Lo recomendamos a todos (Union Radio de Valencia, 23 del 19)

Salamanca 21 de diciembre de 1936